

Dan a conocer resultados preliminares de las pruebas de ingreso a la universidad

Última actualización: Miércoles, 11 Noviembre 2020 19:18

Visto: 4469

Hasta el momento 18 401 aspirantes han realizado las pruebas de ingreso a la educación superior y el 70,5% aprobó las tres asignaturas

Autor:



margarita@juventudrebelde.cu



Educación Superior Autor: Roberto Ruiz Espinosa Publicado: 12/03/2019 | 10:45 pm

El Ministerio de Educación Superior (MES) publica una nota en su página web en la cual expresa que el presente proceso de ingreso a la universidad se ha producido en condiciones complejas, pero con rigor y disciplina, sin que se presentaran hechos de fraude.

En este empeño, agrega el documento, colaboraron varios organismos de la administración central del Estado, particularmente el Ministerio de Educación (MINED), los gobiernos provinciales y sobre todo las direcciones universitarias que ponen una dedicación especial en la aplicación de esas pruebas.

El proceso de ingreso se realizó en el mes de octubre en las provincias de Mayabeque, Cienfuegos, Villa Clara, Camagüey, Las Tunas, Holguín, Granma, Santiago de Cuba, Guantánamo y el municipio especial Isla de la Juventud.

Participaron 18 401 aspirantes y aprobaron el 70,5 % las tres asignaturas. Particularmente en el preuniversitario, la fuente más importante en el acceso a la universidad, se logró un 71,1% de aprobados. Por asignaturas, también lo alcanzado fue superior. Matemática e Historia subieron en más de cinco puntos porcentuales.

Expresa el MES que, esos resultados demuestran que la medida de aplicar una sola convocatoria es válida, con el consecuente ahorro de recursos humanos, materiales y combustible en particular.

Añade la información que en estos momentos se desarrolla la convocatoria ordinaria en las provincias de Artemisa y Matanzas. Los porcentajes de presentados son positivos y los criterios de los aspirantes es que están saliendo bien en los exámenes.

Anteriormente el MES había dado a conocer otra nota en la cual expresaba que los exámenes de ingreso para las provincias de La Habana, Sancti Spíritus y Ciego de Ávila se adelantan para el 3 de diciembre próximo, tomando en consideración la estabilidad epidemiológica que tienen hoy esos territorios.

Para más detalles pinche [aquí](#)

Además, precisaron, los aspirantes llevan varios meses de preparación, en los cuales pudieron aprovechar las teleclases con repasos bien diseñados y criterios favorables sobre su utilidad. Para la nueva fecha propuesta se ha concluido el período de cuatro semanas de preparación presencial que se planificó para los aspirantes en todo el país.

Según el acuerdo adoptado, las pruebas serán el día 3 de diciembre Matemática; 7 de diciembre Español y 10 de diciembre Historia. Además, esos mismos días, se realizarán las pruebas extraordinarias para los estudiantes de las provincias Artemisa, Matanzas y Granma, que por razones de causa mayor no pudieron asistir a la convocatoria ordinaria.

Se trata de evitar, añade el texto, que el tiempo transcurrido desde la conclusión de la preparación presencial y la aplicación de exámenes sea el menor posible, considerando que se avecina el receso por fin de año que no podría ser disfrutado por los aspirantes como se merecen después de un año tan difícil.

Además, permite asegurar que en el próximo curso escolar el primer año comience el 1ro. de febrero, ya que el proceso de calificación, reclamación y otorgamiento demora aproximadamente 45 días.

RESULTADOS PRELIMINARES DE LA APLICACIÓN DE LOS EXÁMENES DE INGRESO EN 10 PROVINCIAS. COMPARACIÓN CON EL CURSO ANTERIOR.

		Matemática		Español		Historia de Cuba		Aprobados en las tres	
		2020	2019	2020	2019	2020	2019	2020	2019
TOTAL	Exam.	18393	19104	18388	19074	18378	19040	18401	19170
	Aprob.	13143	12588	17944	18343	16913	16146	12968	12093
	%	71,5	65,9	97,6	96,2	92,0	84,8	70,5	63,1
Preuniversitario	Exam.	16299	17514	16296	17491	16290	17468	16302	17551
	Aprob.	11746	11802	15976	16884	15054	14973	11587	11376
	%	72,1	67,4	98,0	96,5	92,4	85,7	71,1	64,8